



ETM-254 - Proyecto de edificio para dirección y oficinas del Metropolitano en Cuatro Caminos, Madrid

Id: ETM-254

Arquitecto: Antonio Palacios Ramilo

Promotor: Compañía Metropolitana (Madrid)

Fechas: 1940-1941 (proyecto).

Tipo de obra: Edificación

Información sobre la obra:

La empresa Agromán envió a Eduardo Torroja los planos del proyecto de las oficinas centrales del Metro madrileño diseñado por Antonio Palacios Ramilo para que recalculara las estructuras. Palacios fue el arquitecto de la Compañía del Metro de Madrid desde su creación. El edificio, proyectado en la avenida Reina Victoria y las calles de Esquilache y Marqués de Lema, en la gran manzana ocupada hoy por las cocheras de metro de Cuatro Caminos y situadas en la parte posterior, debía sustituir otras instalaciones anteriores.

Estaba previsto como el edificio principal de la compañía en la capital, multifuncional con servicios de administración, biblioteca-museo, archivo, asesoría jurídica, oficina técnica, oficinas de dirección de la empresa, escuela de conductores, una planta con viviendas y café-restaurantes en la terraza.

En una planta en forma de "C" con desarrollo perimetral con las esquinas en chaflán, comprendía: sótano, semisótano y plantas baja, principal, segunda y terraza. El diseño de las fachadas seguían la estética de los edificios de la compañía diseñados por Palacios, enfatizando los chaflanes y con columnas en el centro de la fachada que daba a Reina Victoria. Es uno de tantos proyecto no construidos del Madrid de posguerra

Notas:

Archivo empresa Agromán: Proyecto del edificio de la Dirección y Oficinas Centrales de la Cía. Metropolitano de Madrid

Documentación relacionada:

- ETM-254-001 - Construcción Edificio de Dirección y Oficinas del Metropolitano en Cuatro Caminos [Exp. 446]

Descriptor:

Palacios Ramilo, Antonio

Compañía Metropolitana (Madrid)



España

Madrid (comunidad autónoma)

Madrid

Edificios de oficinas

Arquitectura económica y comercial
